
７
月
の
区
議
会
本
会
議
で
共
産
党
は

６
本
の
請
願
・
陳
情
の
賛
成
討
論
―
①

再
審
法
改
正
、
②
イ
ン
ボ
イ
ス
見
直
し
、

③
介
護
報
酬
引
き
下
げ
撤
回
、
④
国
保

料
引
き
下
げ
・
子
ど
も
の
国
保
料
無
料

化
・
真
っ
赤
な
封
筒
や
め
よ
、
⑤
大
崎

駅
東
口
再
開
発
見
直
し
、
⑥
裏
金
問
題

対
応
―
を
行
い
ま
し
た
。
今
回
は
「
介

護
報
酬
引
き
下
げ
撤
回
を
」
の
請
願
へ

の
賛
成
討
論
を
紹
介
し
ま
す
。

請
願
で
は
「
厚
労
省
の
デ
ー
タ
で
も

訪
問
介
護
事
業
所
の
４
割
が
赤
字
で
あ

り
、
昨
年
の
事
業
所
の
倒
産
・
休
廃
業

は
過
去
最
多
の
４
２
７
件
に
上
っ
て
い

る
。
こ
の
ま
ま
で
は
、
在
宅
介
護
が
崩

壊
し
か
ね
な
い
」
と
訴
え
、
「
介
護
報

酬
引
き
下
げ
撤
回
を
求
め
る
意
見
書
提

出
を
」
と
求
め
て
い
ま
す
。

介
護
職
員
の
賃
金
は
全
産
業
平
均
よ

り
約
７
万
円
も
低
く
、
人
手
不
足
は
深

刻
で
処
遇
改
善
は
待
っ
た
な
し
で
す
。

報
酬
の
引
き
上
げ
こ
そ
必
要
な
の
に
、

な
ん
と
国
は
、
今
年
４
月
か
ら
介
護
報

酬
を
引
き
下
げ
た
の
で
す
。
現
場
か
ら

怒
り
の
声
が
沸
き
起
こ
っ
て
い
ま
す
。

介
護
職
員
の
有
効
求
人
倍
率
は
15
倍
。

深
刻
な
人
手
不
足
の
た
め
、
ハ
ロ
ー
ワ
ー

ク
や
求
人
広
告
で
は
一
切
応
募
が
な
く
、

や
む
を
得
ず
紹
介
会
社
を
使
わ
ざ
る
を

得
な
い
状
況
で
す
。
紹
介
料
は
年
収
の

裏
へ
続
く
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ニ
ュ
ー
ス

区
政
報
告
に
つ
い
て

ご
意
見
、
ご
要
望
を

お
寄
せ
下
さ
い
。

介護報酬の引下げ撤回を

介護職員の賃金は平均より月7万円も安い

城
南
保
険
生
協
が
請
願

訪
問
介
護
の
報
酬

２
～
４
％
引
き
下
げ

賛
成14人

共産４、品改３、れいわ１、

未来１（ネット1）、国民１、

参政１、無所属３

反
対

24人

自民・無８、公明７、維新２、

未来５（立民２・無所属３）、

無所属２

「介護報酬引き下げ撤回の意見書提出」請願

本会議での各党・会派の態度

※未来…しながわ未来（無所属・立憲・ネット）



30
％
か
か
り
、
３
ヵ
月
働
く
と
戻
ら

な
い
仕
組
み
で
す
。

あ
る
事
業
所
で
は
、
紹
介
さ
れ
た

職
員
が
４
か
月
目
に
連
絡
な
く
出
勤

せ
ず
、
電
話
に
も
出
な
い
た
め
事
件

に
巻
き
込
ま
れ
て
い
な
い
か
と
自
宅

に
行
っ
た
り
警
察
に
届
け
た
り
し
た
。

そ
の
後
電
話
で
一
言
「
辞
め
ま
す
」

と
い
わ
れ
、
紹
介
料
70
万
円
は
戻
ら

な
か
っ
た
と
言
い
ま
す
。
厳
し
い
経

営
を
更
に
追
い
詰
め
て
い
ま
す
。
こ

の
異
常
な
事
態
の
根
本
原
因
は
、
介

護
職
員
の
劣
悪
な
労
働
条
件
に
あ
り
、

処
遇
改
善
こ
そ
す
べ
き
で
す
。

６
月
の
衆
院
厚
生
労
働
委
員
会
は

「
介
護
障
害
者
福
祉
の
処
遇
改
善
に

関
す
る
決
議
」
を
採
択
。
政
府
が
行
っ

た
介
護
報
酬
引
き
下

げ
に
対
し
て
、
共
産

党
な
ど
野
党
だ
け
で

な
く
自
・
公
も
含
む

全
会
一
致
で
見
直
し
を
求
め
る
決
議

が
上
が
る
と
い
う
異
例
の
事
態
と
な
っ

た
の
で
す
。
決
議
で
は
、
訪
問
介
護

の
報
酬
引
き
下
げ
の
影
響
を
速
や
か

に
検
証
し
、
必
要
な
措
置
を
講
じ
る

よ
う
求
め
て
い
ま
す
。

共
産
党
は
厚
生
委
員
会
で
「
品
川

で
も
意
見
書
を
あ
げ
て
い
こ
う
」
と

呼
び
か
け
ま
し
た
。
し
か
し
、
委
員

会
で
の
賛
成
は
共
産
、
れ
い
わ
、
都

フ
ァ
の
３
人
。
自
民
２
、
公
明
、
立

民
の
４
人
が
反
対
し
、
残
念
な
が
ら

不
採
択
と
な
り
ま
し
た
。

本
会
議
で
は
「
利
用
者
の
ニ
ー
ズ

に
合
わ
せ
た
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
し
、

望
む
限
り
自
宅
で
生
活
す
る
権
利
を

保
障
す
る
こ
の
仕
事
に
誇
り
を
持
っ

て
い
る
」
「
も
う
や
り
が
い
だ
け
で

は
頑
張
れ
な
い
」
と
ヘ
ル
パ
ー
さ
ん

た
ち
の
声
も
紹
介
し
、
「
こ
の
声
に

応
え
る
事
こ
そ
区
議
に
求
め
ら
れ
て

い
る
」
と
訴
え
ま
し
た
。
し
か
し
残

念
な
が
ら
本
会
議
で
も
不
採
択
に
さ

れ
ま
し
た
。

引
き
続
き
介
護
職
員
の
処
遇
改
善

に
力
を
尽
く
し
ま
す
。
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９月３日（火） 午後６時～８時

会場：のだて稔史事務所 豊町６-２-１

お気軽にご相談下さい。弁護士と一緒にお話を伺います。

できるだけ事前にご連絡下さい。℡３７８６-６６７４

法
律
相
談

無
料

▲ニュースの
バックナンバー
はこちらから

「
引
き
下
げ
の
検
証
と
必

要
な
措
置
を
」
の
決
議

区
議
会
厚
生
委
員
会
で

３
：
４
で
不
採
択
に

「
仕
事
に
誇
り
」
「
で
も
、
や
り

が
い
だ
け
で
は
頑
張
れ
な
い
」

▲7/18、羽田問題議員連盟しながわが主催し、
23区の新ルート直下の区議会議員に呼び掛け、

各議会の交流会を初めて行いました。私も品川

の取り組みを報告しました。11自治体から43

人の議員が参加。今後も連携を取りながら新ルー

ト撤回へ力を尽くします。


